



Summa Cum Laude
International Youth Music Festival Vienna



Medienservice „Summa Cum Laude“ Jugendmusik-Festival
07.-12. Juli 2017, www.sclfestival.org

Musikalische Brücken über Zeit und Raum

SCL – Ein Festival wie kein anderes. Wien und klassische Musik mag für viele ein harmonischer Gleichklang sein, aber in Zusammenhang mit Jugend und Festival ist die Kombination sicherlich einzigartig. Und so einzigartig ist auch das Summa Cum Laude International Youth Music Festival, das dieses Jahr vom 7. bis zum 12. Juli zum elften Mal in Wien stattfindet. Fast 2000 Jugendliche aus aller Welt – von Australien, über die Philippinen, Israel und Dänemark bis in die USA und Kanada – stürmen in diesen 5 Tagen die Wiener Bühnen und zeigen ihre großartigen Leistungen.

Insgesamt 37 Ensembles reisen für das Festival an – mit elf Ensembles stammt die größte Anzahl der Gruppen dieses Jahr aus Australien. Das größte Orchester wiederum kommt aus Japan – sage und schreibe 161 Musiker bringt dieses Ensemble auf die Bühne – oft eine logistische Herausforderung. Das thailändische Orchester hat für den Besuch des Festivals im offiziellen Trauerjahr wegen des Todes des Königs eine Ausnahme-genehmigung zum Auftritt bekommen.

Manche der Orchester haben das Festival schon früher einmal besucht und freuen sich auf eine Wiederkehr. Alicantes Jugendorchester OJPA hat der Wettbewerb im Wiener Musikverein so gut gefallen, dass sie dieses Jahr zum vierten Mal in Serie kommen. Die Spanier sind mit dem Festival nach Europa hineingewachsen und verbinden ihren Auftritt in Wien dieses Jahr mit einer anschließenden Tournee in die Niederlande. Der Bus des Orchesters wurde entsprechend großflächig mit Fotografien des Dirigenten und des Ensembles bedruckt.

Während des fünftägigen Festivals wird es in Wien mehr als 50 Auftritte geben, neben dem Musikverein und dem MuTh werden auch Locations wie das Jüdische Museum, die Jesuitenkirche und der Wiener Prater bespielt, im Prater und im MuTh wird es sogar jeweils eine Konzertreihe geben. Eine Übersicht über die einzelnen Ensembles und die Konzerte liefert die Homepage des Festivals.

Ein Höhepunkt des Festivals ist sicherlich das Gala Winner's Concert im Wiener Konzerthaus am 11. Juli, bei dem die Gewinnerensembles des Wettbewerbs der vorangegangenen Tage auftreten und ihren Erfolg feiern. Die musikalischen Leistungen werden von einer internationalen Jury beurteilt.

Für viele der von weit angereisten Ensembles ist der Auftritt in Wien der Höhepunkt ihrer Europatour.

Mehr Informationen:

Für Rückfragen: office@sclfestival.org

Offizielle Homepage: www.sclfestival.org

Alle Wiener Konzerte auf einen Blick: www.sclfestival.org/scl-2017-concerts-in-vienna

SCL-Logo und honorarfreie Bilder: www.sclfestival.org/downloads

Impressionen (3-Minuten-Musikfilm): www.sclfestival.org/impressions

Link zu einzelnen Konzerten:

Gala Winner's Konzert: konzerthaus.at/konzert/eventid/55180

MuTh Konzerte: <http://bit.ly/2pPhmFF>